

今、努力のとき

北原 巖男 隊友会理事・元防衛施設庁長官

岩屋毅防衛大臣は、2019年新年の辞で、自らの決意を表明されると共に全自衛隊員の皆さんに呼びかけました。

「本年、我々は、新たな『防衛計画の大綱』の下に、『多次元統合防衛力』の構築に取り組みることになります。この取り組みは決して容易なものではなく、諸君の新たな挑戦を求めるものであります。私自身、諸君の先頭に立って、取り組んでいく決意です。隊員諸君におかれても、我が国の平和と安全は自らの双肩にかかっているとの自覚の下、陸・海・空の区

別や前例にとらわれることなく、進取・変革の精神でそれぞれの立場で任務に励まれることを期待します」

岩屋毅防衛大臣は、2019年新年の辞で、自らの決意を表明されると共に全自衛隊員の皆さんに呼びかけました。

隊員の皆さんに求められる責任は大きく、当然勉強もしなければなりません。今まで経験したことのない試練にも直面すると思えます。しかし、いかなるときも、これまでと同じように、与えられた任務の完遂に黙々と取り組み、国民の負託にこたえていく。これこそ、国民の自衛隊員の責任であり矜持であることは、隊員の皆さんが一番よく分かっています。頼みます。

隊員の皆さんに求められる責任は大きく、当然勉強もしなければなりません。今まで経験したことのない試練にも直面すると思えます。しかし、いかなるときも、これまでと同じように、与えられた任務の完遂に黙々と取り組み、国民の負託にこたえていく。これこそ、国民の自衛隊員の責任であり矜持であることは、隊員の皆さんが一番よく分かっています。頼みます。

隊員の皆さんに求められる責任は大きく、当然勉強もしなければなりません。今まで経験したことのない試練にも直面すると思えます。しかし、いかなるときも、これまでと同じように、与えられた任務の完遂に黙々と取り組み、国民の負託にこたえていく。これこそ、国民の自衛隊員の責任であり矜持であることは、隊員の皆さんが一番よく分かっています。頼みます。

岩屋毅防衛大臣は、2019年新年の辞で、自らの決意を表明されると共に全自衛隊員の皆さんに呼びかけました。

岩屋毅防衛大臣は、2019年新年の辞で、自らの決意を表明されると共に全自衛隊員の皆さんに呼びかけました。

岩屋毅防衛大臣は、2019年新年の辞で、自らの決意を表明されると共に全自衛隊員の皆さんに呼びかけました。

時の動き



こうした中、政府、防衛省・自衛隊にとつて最も大切なことは、国民の皆さんの信頼、理解と支持を得ていくことです。様々な機会を積極的

に作り活用し、『防衛計画の大綱』策定の前提となっている我が国を取り巻く安全保障環境の急速な変化や真に実効的な防衛力としての『多次元統合防衛力』構築の意義・必要性などを、丁寧に丁寧に説明して行くことで、万が一にも「由らしむべし知らしむべからず」といった驕りや慢心があってはなりません。

こうした点を含む新たな『防衛計画の大綱』、『中期防衛力整備計画』については、国民の皆さんのみならず、各国に対して、日本大使館等を通じた時機を失することのない説明努力が重要です。その任に当たる大使館員には、過去の議論等も踏まえた説明や質問に対応できるだけの能力がなくてはなりません。安全保障・防衛問題については、全日本の観点に立った防衛省と外務省の連携、協